



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

**Mi Punto**  
de vista

03/07/2022

LEGISLATIVO



## **México, a la vanguardia en garantías y derechos en materia de movilidad: Aleida Alavez**

Con el derecho constitucional a la movilidad y la Ley General de Movilidad y Seguridad Vial, México está a la vanguardia a nivel internacional en esta materia, porque garantiza la movilidad con accesibilidad, eficiencia, sostenibilidad, calidad, inclusión e igualdad.

<https://www.mipuntodevista.com.mx/mexico-a-la-vanguardia-en-garantias-y-derechos-en-materia-de-movilidad-aleida-alavez/>